

FREYRE EN LA ENTREGA DE PREMIOS “VENADO 2010”

Ante una concurrencia que colmó las instalaciones del Teatro Ideal, el Círculo de Periodistas Deportivos de Venado Tuerto realizó una nueva edición de la entrega de premios “Venado 2010”, a los deportistas venadenses más destacados, cuya preselección surge de la prensa especializada.

De la ceremonia participó el intendente municipal José Luis Freyre; el director de Deportes, Oscar Barbareschi, legisladores provinciales e invitados especiales. En esta oportunidad fueron 18 las ternas premiadas, cuyos ganadores compitieron por el “Venado Dorado”, siendo el gran ganador de la noche el bochófilo Gustavo Fernández, quien este año se coronó campeón argentino de parejas representando a la Federación de la provincia de Buenos Aires, en San Rafael, Mendoza; y campeón argentino por tercetos en la provincia de Córdoba. En la velada hubo menciones y reconocimientos a hombres, mujeres y entidades que fomentan el deporte desde distintos ámbitos.

(Fuente: El Informe)